

たきおっ子

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～

御船町立滝尾小学校 学校だより
第17号 令和2年7月31日(金)
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数7、在籍児童数：56名
文責：(校長) 河地浩太郎

暑さに負けず、コロナに負けず ガンバロウ!

例年よりもある意味長い、そして実質は短い一学期が、ようやく終わろうとしています。また、昨日、平年より11日(昨年より5日)遅く、長い梅雨がようやく明けました。

学校もそうですが、各ご家庭そして職場では、新型コロナウイルス感染症予防と熱中症予防に毎日取り組んでおられると思います。特に、コロナについては、今週に入ってから爆発的に感染者が増えており、県内の学校では、登校自粛や休校の措置をとっているところも出てきています。このような状況が続くと、子どもたちも不安になってくるのではないかと思います。右のような**感染症対策や熱中症対策をきちんととっていくことが、安心感につながっていく**と思います。熊本県の感染リスクレベルも「3(警報)」に引き上げられています(裏面参照)。

みんなで予防に努め今の状況を乗り切っていきましょう。

〔コロナ対策〕

- ★「3密(密接、密集、密閉)」を避ける。
 - ★「手洗い」を励行する。
 - ★「食事・睡眠・運動」を行い体の免疫力を高める。
 - ★毎日、「検温」をする。
 - ★「不要・不急の外出」や「県外への遠出」を控える。
- 〔熱中症〕
- 「☆水分をこまめに摂る。」
 - ☆暑い時は、外に出ない。
 - ☆「食事・睡眠・適度な運動」を行う。



感性と言語力、そして自己表現力を高める「ポエム集会」

滝尾小では、国語力(特に自己表現力)を高めるため、教科書などに載っている詩を「今月の詩(ポエム)」と決めて、みんなで声に出す(群読)練習をし集会で発表しています。昨日は、6年生が谷川俊太郎さんの「かんがえるのっておもしろい」という詩を発表しました。この取組を通して、詩のすばらしさや言葉の美しさ・おもしろさを感じてくれたらと思います。



【6年生の群読】



【感想を述べる1年生】

いきいき大作戦(学習編・7月)結果

7/20~26の期間に取り組んだ結果です。6月の目標達成者率(63.6%)より少し向上しましたが、学校全体としての目標(80%)には、まだまだのようです。学年差・個人差もあるようですので、今後みんなでがんばっていきます。

【7月】目標達成者率 66.7%(63.6%) ※()内は、
カード提出率 96.4%(98.2%) 前月の取組結果です。
パーフェクト 24人(21人)

気を付けましょう! 金属製容器の使用による食中毒の発生防止

子どもたちが毎日水筒を持参していますが、その水筒(金属製のもの)に粉末の清涼飲料水や炭酸飲料等を入れたりすると、金属が溶けて食中毒を起こすことがあるそうです。ご家庭でも下記の4点についてご留意ください。

- 1 容器の中のサビや傷を確認する。3 古い容器は、新しいものに交換する。
- 2 酸性の飲み物を長時間容器に保管しない。4 食品の表示に気をつける。

ありがとうございます(熊本地震復興支援)

サントリーホールディングス株式会社さんから、「熱中症対策用ドリンク」と「オリジナル下敷き」の寄贈がありました。熊本地震あるいはコロナ感染への「心の復興支援」としていただきました。本日、子どもたちに配布しています。



シリーズ滝尾の自然④

ヒメスズメ蜂

今週の初め、教室の中に、左のような蜂が入ってきました。大きさは、3cmくらいの大きなものでした。「オオスズメバチ」かと思いましたが、腹の部分の色が少し違っていたので、調べてみると「ヒメスズメバチ」でした。怖いかないと思いましたが、「攻撃性は低く、スズメバチの中で最もおとなしい。被害報告も最も少ない」とのことでした。凶鑑で見ると、スズメバチの仲間もいろいろいて、勉強になりました。



一息(夏を感じる漢字)

素麺、西瓜、蝉時雨、かき氷
蚊帳、風鈴、打水、夕立



※今では、あまり使わないものもありますね。

